

Gastón Baquero

1000125

**Proponen que se  
dé un homenaje a  
Gastón Baquero**

Así lo expresa en una carta  
Raúl Maestri al Dr. Francisco  
Ichaso, Pdte. del Pen Club

El doctor Raúl Maestri, distinguido economista y escritor, ha dirigido una interesante misiva a nuestro estimado compañero, doctor Francisco Ichaso, en su condición de presidente del «Fen Club» de Cuba, de la que nos envía la siguiente copia:

Ciudad, 11 de noviembre de 1947

Dr. Francisco Ichaso,

Presidente «Fen Club», La Habana

Mi querido Paco:

En nuestro último almuerzo, cordialmente dedicado a festejar a los socios del «Fen Club» agraciados con el Premio «Juan Gualberto Gómez», nuestro secretario, el joven abogado Alberto Delgado Montejo expresó la idea de ofrecer el próximo ágape a la gentil señorita Mirta Aguirre, también socia del Pen y que acaba de ganar una distinción literaria en el extranjero.

Recogiendo el esencial espíritu de confraternidad que inspira esta iniciativa, me permito proponer por la presente y por tu autorizado conducto, que amplíemos el inminente agasajo para comprender en él, también, a otro compañero, socio igualmente del «Fen Club» que ha merecido precisamente en el extranjero, y al sólitudo de literato y periodista, reiterados triunfos y distinciones: me refiero a Gastón Baquero, a quien se le ha otorgado, primero, la condecoración de Alfonso el Sabio, en el grado de Comendador, segundo, ha participado brillantemente en el Congreso Cervantino que se ha celebrado en España, como uno de los sucesos más caracterizados del cuarto centenario que conmemora toda la humanidad culta y que, por último, y entre otros éxitos, mereció el de ser recibido en especial audiencia, sin ostentar otra representación que la suya de escritor y periodista cubano por el Jefe del Estado que visitaba a saber, el Generalísimo Francisco Franco.

Me alienta la convicción de que tanto Delgado como yo, al formular nuestras respectivas proposiciones, interpretamos a plenitud el liberal espíritu de camaradería profesional que caracteriza al «Fen Club». Por mi parte, sugiero que se lleven a cabo en la oportunidad de un mismo y único almuerzo, dada la coincidencia de causas y de fines que en ellas concurren.

No quiero dejar de decirte que Baquero no sabe ni palabra de esta gestión mía. No la he consultado previamente con él por temor a que su indómita modestia me impidiera hacer lo que ahora hago al dirigirte esta carta.

Tuyo, con invariable abrazo.

(F.) Raúl Maestri.

*Recibido, nov 12/47*



PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA